
 
 

KURZBERICHT über die SITZUNG DES IVV GESAMTPRÄSIDIUMS 

 

Koblenz, den 6. Juni 2017, 10.00 Uhr 

 

 

Anwesend:  Giuseppe COLANTOINIO, Graham FAWCETT, Walter MOTZ,  

Raymond CLAUDE, 

Uwe KNEIBERT, Mitsumasa MIYASHITA, Flávio FERREIRA, 

Tanja MÜLLER 

 

 

1. Begrüßung und Einführung 

 

Giuseppe Colantonio begrüßt die anwesenden Mitglieder des Gesamtpräsidiums und ganz 

besonders Flávio Ferreira, welcher zum ersten Mal an der Gesamtpräsidiumssitzung 

teilnimmt. Der IVV-Olympiade, welche aktuell in Koblenz stattfindet, wünscht er einen 

großen Erfolg und sichert die volle Unterstützung des IVV zu. 

 

2. Finanzbericht 

 

Walter Motz unterbreitet einen kurzen Finanzbericht. Er wird einen kurzen schriftlichen 

Bericht an alle Präsidiumsmitglieder vorbereiten. 

 

3. Kommunikation 

 

Graham Fawcett berichtet über seine letzte sehr interessante Reise nach China. China benutzt 

den Volkssport für die Entwicklung des Tourismus. Der Vizepräsident wird einen Kurzbericht 

dieser Reise auf der Webseite veröffentlichen.  

 

Raymond Claude schlägt das Erstellen einer neuen Broschüre vor zur Vorstellung des IVV 

und seiner Aktivitäten. Diese soll ganz besonders bei offiziellen Besuchen genutzt werden. 

Auch eine Onlinebroschüre soll erstellt werden, Papierversion und elektronische Version 

sollen ergänzend wirken. Auch über ein neutrales Wandermagazin könnte Promotion für den 

IVV gemacht werden.  

 

Uwe Kneibert schlägt vor, Standards für die IVV-Wanderungen zu erstellen, wie z.B. 

familienfreundlich, gut begehbar, ganzjährig begehbar, usw. Die Standards sollen jedoch 

nicht zu hoch angesetzt werden. 

 

Die neue Webseite des IVV ist fast fertig und kann demnächst online gehen. Es gab bereits 

viele Rückmeldungen von den Verbänden. Damit die Seite immer aktuell bleibt, sollen die 

Länder alle zwei Monate ein Feedback geben. 

 

Die neue „Kaffeepause“ erscheint im Monat Juli. 

 

4. IVV-Europa-Report 



 

Uwe Kneibert erklärt, dass der Ausfall des Vorsitzenden der „Schnelle Füße Koblenz“ zu 

erheblichen Problemen bei der Organisation der IVV-Olympiade geführt hat. 

 

Der IVV-Europa hat seit der Delegiertentagung in Brasilien nun seine Einladung für die IVV-

Europa Delegiertentagung in Dänemark verschickt zusammen mit der Ausschreibung der 

Tagung 2019 und der Europiade 2020. Bis dato liegen noch keine Bewerbungen vor.  

 

Der IVV-Europa wird in Koblenz seine neue Internetseite vorstellen, welche in den nächsten 

Tagen online gehen wird.  

 

5. IVV-Asia Report 

 

Mitsumasa Miyashita berichtet über den IVV-Asia Kongress in Taipeh an welchem auch der 

IVV-Präsident und der IVV-Vizepräsident teilgenommen haben. Herr Fujimoto wurde zur  

Kontaktperson mit den südost-asiatischen Ländern ernannt. Die Asiapiad 2018 wurde an 

Jogjakarta in Indonesien vergeben. Der Einzelmitgliedsverein Ginseng of Vladivostok, 

welcher an der Grenze von Südostasien liegt, kann sich dem IVV-Asien anschließen unter der 

Bedingung, dass er auch als Einzelmitgliedsverein eine Mitgliedschaft beim IVV hat. Diese 

Mitgliedschaft wurde nach dem Kongress bestätigt. 

 

 

6. IVV-Americas Report 

 

Flávio Ferreira konnte sich bereits bei ersten Kontakten in Brasilien im November 2016 

vorstellen und seine Prioritäten präsentieren. In den nachfolgenden Monaten hat sich der IVV-

Americas um neue Promotionsmöglichkeiten bemüht. 

Bevor er auf die Aktivitäten in Brasilien und Südamerika eingeht, möchte er darauf 

hinweisen, dass es in Brasilien eine Menge Probleme gibt, sowohl politisch wie auch sozial. 

Daher kann das bestehende Modell nicht in allen lateinamerikanischen Ländern angewandt 

werden. 

Werbemöglichkeiten über Internet und Facebook sind geplant, jedoch fehlen aktuell noch die 

finanziellen Mittel dazu, welche über Sponsoring erreicht werden sollen. Im Ecobooking 

System sind aktuell über 150.000 Wanderer registriert. Ziel ist es, bis Ende 2017 rund 

500.000 Wanderer zu erreichen. 

 

7. 50-jähriges IVV-Jubiläum und IVV Kongress 2018 in Sizilien 

 

Giuseppe Colantonio fragt nach Vorschlägen und Ideen zur „sizilianischen Woche“ mit 

Delegiertentagung, 50-Jahr-Feier und 4. Europiade. Er stellt das provisorische Programm vor.  

 

Die Länder werden aufgefordert, Fotomaterial zwecks Ausstellung zur Verfügung zu stellen. 

Eine Broschüre wird in vier Sprachen erstellt, eine Suche nach Sponsoring ist vorgesehen. 

 

Giuseppe Colantonio ist von der FIASP beauftragt, dies im Einvernehmen mit Alberto Guidi, 

die Organisation der „sizilianischen Woche“ zu koordinieren. 

 

8. Umfrage an IVV Mitgliedsverbände 

 



Die in Umlauf gebrachte Umfrage soll bei der nächsten Delegiertentagung in Sizilien 

vorgestellt werden und im Laufe des Nachmittags in einem Arbeitskreis diskutiert werden.  

Die Länder werden nochmals erinnert, dass eine Teilnahme an dieser Umfrage obligatorisch 

ist. Letzte Frist ist Ende 2017.  

 

9. IML/IVV Event 2018 

 

Neben der IVV Europiade und IVV Asiapiade, wird die folgende Veranstaltung am IML/IVV 

Cup 2018 teilnehmen: 

 

- IVV-Luxemburg mit einer 24-Stunden-Wanderung am 31.08. und 01.09.2018 in 

Luxemburg-Kirchberg. 

 

 

10. Diskussion über IVV Promotion in verschiedenen Ländern der kontinentalen 

Konfederationen. 

 

Dieser Punkt wird vertagt. 

 

11. Verschiedenes 

 

Das Problem der Fahnen von China und Taiwan wird aufgeworfen. In Koblenz wird, so wie 

bei den offiziellen Olympischen Spielen, keine taiwanische Flagge zugelassen, sondern nur 

ein neutrales Schild. Bei den Olympischen Spielen tritt Taiwan hinter der Olympiaflagge an. 

Da diese jedoch urheberrechtlich geschützt ist, ist dies bei der IVV-Olympiade nicht möglich. 

 

 

Georges Kintziger 

Berichterstatter 


